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VERBALE  n°257 

 
della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 15 febbraio 
2016 ad ore 20.30, presso la sala riunioni S.F.T. via dei Pomari – Romagnano (TN),  con 
il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura del verbale precedente; 
2. Appalto del servizio gestione impianti irrigui consorziali per l’anno 2016; 
3. Sgravio partita nr 11713-2016-01-0688 - ruoli 2016; 
4. Relazione del Presidente sull’incontro con l’Amministrazione Comunale di Aldeno sulla 

sicurezza territoriale; 
5. Determinazione dei parametri di indennità di missione agli amministratori; 
6. varie ed eventuali. 

Ad ore 20e30 il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della 
riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, 
Bottura Giuseppe, Cont Arrigo, Gazza Ennio e Gottardi Matteo. Assistono i Revisori Sigg. 
Baldo Nicola e Moratelli Ermanno. 

ad 1 letto ed approvato il verbale nr 256; 

ad 2 il Presidente presenta le richieste pervenute al Consorzio per l’affido del servizio di 
gestione impianti di Nomi e di Aldeno:  
Sig. Cramer Maurizio per la zona di Nomi 
Sig. Beozzo Patrizio per l’impianto di Aldeno 
Per quanto riguarda l’affido del servizio di gestione dell’impianto irriguo di Nomi, valutata 
la disponibilità dell’attuale acquaiolo Sig. Cramer Maurizio e valutato positivamente il 
rapporto con lo stesso negli anni scorsi, ad unanimità il Consiglio delibera l’assunzione 
stagionale del Sig. Cramer Maurizio a partire dal 1 giugno fino al 30 novembre 2016. 
Per la gestione dell’impianto di Aldeno, il Consiglio dei Delegati, valutato positivamente 
l’operato del Sig. Beozzo Patrizio durante l’esercizio della ditta Pedrotti Impianti di 
Calliano che ha gestito la manutenzione negli ultimi sette anni, ad unanimità delibera 
l’assunzione stagionale del sig. Beozzo Patrizio a partire dal 1 marzo fino al 30 novembre 
2016. 
Entrambi gli stagionali saranno inquadrati con la qualifica Operaio specializzato IV fascia 
B. Per il Sig. Maurizio Cramer la paga sarà commisurata all’orario realmente svolto nel 
corso dell’anno, mentre per il Sig. Patrizio Beozzo il Consiglio stabilisce un forfeit annuo 
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pari a euro 15.000,00=(quindicimila/00) entro al quale si comprende anche l’attrezzatura 
privata ad uso consorziale. 

ad 3 il segretario informa che la cartella nr 11713-2016-01-0688 relativa al ruolo 001053 
del Sig. A.M. non è stata recapitata in quanto lo stesso ha cambiato residenza. 
Considerando che trattasi di una spina il Consiglio delibera ad unanimità lo sgravio della 
partita 2016 e di richiedere all’acquaiolo la chiusura della stessa; 

ad 4 il Presidente riferisce al Consiglio circa l’esito del recente incontro con 
l’Amministrazione Comunale di Aldeno in cui si è affrontata la problematica dei furti in 
campagna per capire se esiste la volontà di dotare il territorio di apparecchi di 
videosorveglianza. L’Amministrazione si è dimostrata collaborativa anche se ha 
evidenziato problemi con le autorizzazioni ministeriali; la questione è quindi ancora tutta 
da definire.  
Nel frattempo il Consorzio in collaborazione con S.F.T. e la Cantina di Aldeno ha 
organizzato un servizio di sorveglianza notturna attivando gli agricoltori stessi fin da 
subito: il risultato è stato subito evidente in quanto sono cessati i furti di attrezzatura.  
Purtroppo la questione non potrà essere gestita in questi termini per sempre e per tanto 
il Consiglio autorizza il Presidente a richiedere uno o più preventivi per un impianto di 
videosorveglianza per verificare la fattibilità tecnica e i relativi costi. 

ad 5 allontanatosi il Presidente, presiede il vice Presidente Sig. Bottura Giuseppe. Il 
segretario spiega che è necessario determinare i parametri per la liquidazione dei 
rimborsi per le eventuali indennità di missione agli amministratori. 
Premesso che gli amministratori non percepiscono indennità di carica e ritenuto doveroso 
il riconoscimento del rimborso chilometrico per le trasferte sostenute e opportunamente 
dettagliate per l’attività consorziale, il Consiglio ad unanimità fissa in euro 0,37 al 
chilometro il parametro per il calcolo delle spese. 

ad 6 rientra il Presidente ed il consigliere Ennio Gazza chiede allo stesso spiegazioni 
circa l’asfaltatura della strada interpoderale in località Sette Fontane e di proprietà del 
Presidente Coser Mauro e dei Sigg. Baldo Danilo, Gottardi Andrea e Innocenti Attilio. 
Il Presidente conferma che si tratta di una strada privata ad uso esclusivamente privato e 
che i lavori sono stati realizzati dal Consorzio di Bonifica Trentino e la spesa è stata 
finanziata al 100% con fondi dei consorziati. Il Presidente Coser evidenzia che lui ha 
sempre dissentito su tale intervento ritenendolo un utilizzo di fondi pubblici a fini privato 
tanto che si è rifiutato di firmare la richiesta ed ha richiesto al Presidente del Consorzio di 
Bonifica che la sua contrarietà venga anche riportata sul verbale del CdA del Consorzio 
stesso. 
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Alle ore 22.30, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Mauro Coser 
 
 
Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 2 al 31 marzo 2016, senza 
reclamo alcuno. Il verbale è anche pubblicato sul sito del consorzio: www.cmfaldeno.it 
 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Mauro Coser 


